

アタリ

獣朋号 | No. 00025
平成29年4月14日(金)
発行 書肆べう
ながしろばんり

春です

今

年の桜は汚えなあ、など
と書こうと思ったら咲き
揃つたら十分綺麗でやんのや
うねえ。

桜

にもキレイキタナイがあ
つて、二〇一一年の桜は
真っ白だった覚えがある。震
災の直後というのもあって、
己の心情を何かに託そうとす
る心の働きひとつかもしれない
けどね。とまれ、なんかあ
つたんでしよう。で、白く見
えた。今年は桜の下で酒飲ん
でねえなあ。

花

見酒、といえば土曜日の
公園でビニールシート敷いて飲
んでいる一団がありました。
朝の八時半。しかも霧雨。遠
目にもシートびっしやびしや。
すこの公園は花見客も夜
仕組みですので、雨のしょぼ
降る朝にののこと出かけて
きてあそこでシート敷いて飲

んでる。風狂と云えるでしょ
う。風流ではないよね。だい
たい自暴自棄に見える。そ
ういう風狂をしているという自
分自身と遊んでいる。こうい
うのが四人も五人もいるんだ
からね。

たーのしー

け

ものフレンズ良かつたば
ほおうう（アルパカ・ス
リ風）。なんでウケたか？
決まってるぢやねえか、原作
が動物園だからだ。そして獸
は人間に媚びないからだ！

大

「尻の穴にカブトムシを飼っ
ている」にも円満の皮肉にも
やはり狂氣が垣間見える。一
方、好楽も昇太も三平も「回
答に納得がいっちやう」ので
す。「上手いな」とは思っても
「可笑しい」とは思わない。
大 仰な言い方になってしま
うけれど、見ている側の
「常識」から逸脱するところ
に笑いというのはある。この
「常識」というのも人間が便
宜上作り出した共感の回路で、
この上で何かしたところで
技術だけが目立つてしま
うとなると、「上手いけ
どつまらない」という評価

ももいろタロイモF

今 回は趣向を替えて、ちと
絵を用意しました。



誰

だと思いますか。ナンダ
カワカラナイ。そうでし
ようそうでしょう。ぢや、こ
うするとどうです。はい。

べう式「アタリ」は、

書肆べうの発行する冗句と与太話のフ
リーペーパーです。出来れば各自でPDF
をダウンロードし、プリンターなどを駆
使してお楽しみください。A4版です。
御連絡はbanric@gmail.com (ながしろ) まで。
Website : <http://sbew.web.fc2.com/atari/>

| | | | |
|------------|------|------|------|
| 里石井二郎 | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |
| 近藤義典 | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |
| 高木利吉 | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |
| 佐藤喜一郎 | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |
| 高橋義之 | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |
| 中野義之 | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |
| 豊田回漕店 | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |
| 大坂天満八千代屋隣り | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |
| 鐵道院連絡船 | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |
| 大阪九條花園橋 | 内田三郎 | 内田三郎 | 内田三郎 |

和解せよ

一心寶飾店

變つた時計屋

大阪九條花園橋

平龜屋吳服店

春物一掃大賣出し
(四月十五日より)

調和
身にしきさ御したる春の
旅品の御用命は
ファンブックのかたちで追加
する。それでいいと思います。
も、足りない狂氣はそれぞれ
狂気のない原作のほうが二次
創作が持る、ということもあ
るかも知れない。

春の装ひ

かうして見るとひどいなー、ぢやなかつたフルカラーですよ！ やだなあどう見てもももクロじやないですか！ なんかちよつと画風がバラバラだけど。それだけ山路先生が似せよう似せようと苦心した結果でもあります。

結構その、似せようと思つても似ないんじやないか、というのが今回のテーマです。

「ももクロ 似顔絵」で画像検索すると有象無象、写実としてうまいものから（半ば悪意の籠もつた）デフォルメまでいやつちゅーほど出てく



目に見えないものなんてあるかないかわからないでしょ（違う）

るワケですが、でも、これら「五人組」とか「五色」という「ファクター」を取つ払うと何にも似なくなってくるのではなかい！ ということなのであります。更に面白いのは、検索結果を眺めれば眺めるほど、ものと「こいつはうめえや」と思えていた似顔絵もそうでない気がしてきてしまう。ちょっと、手元の端末機器でググってみつくださいよ。見ましたか。さて実験です。

下の図のようになつた。しばらくつづく眺めて、下に余計なのキヤブションを追加してみた。ね、別人でしよう。
いや、決して作画がいかにひどいかをd i sりたいわけでなく、そうとう似顔絵というのを記号によるものなんだなあ、と思うわけです。

さう考えると新聞に廣告が出てる似顔絵講座、なんてなあその辺が判つてんでしょうね。特徴を誇張することで、人間の顔を記号化してしまう。あ、思い出した。家元談志は「(似せる)本人の



- 妖精が見えている
と評判の、我が社の妖
精さん（庶務職勤務
年）。力持ちな
でひしやげた口ツカ
でぐらい軽々。
- 小学生。村に所さ
んの番組が来たとき
には第一村人になれ
ずには悔しがついた
蛇の抜け殻コレクシ
ヨンは放映されず。
- 地球外含め億のフ
オロワーがいるがふ
だんはスーパーで早
番勤務。一児の母。

了見が出ていればいい」と云うてましたな。そのまた師匠の五代目小さん曰く「狸を演じるには狸の了見にならなくちやいけない」にリンクするわけです。なんだろうな、人間、人の顔を特徴でカテゴライズして認識しているのかもな。となると、そもそも似顔絵というのはどんだけ作画技術的にうまくしようとしてもダメなのかもしれない。

今からことわざを考えます。たのか。その辺は至極きあたりばつたりだから仕がないんですが、えーと、もひき（◎杉浦茂）。

あ クローバーZを心よりご
援しています。ピンク寄りの
箱推しです。本当です！

。 。 。 。 。

今回絵を描いてもらつた山路
蓮蛙作画・ながしろ原作の演劇
部まんが「どうらん。」は画像
投稿サイト「pixiv」「マンガハック」「アルファポリス」
などにて月イチ連載中です。

協賛
株式会社
じゅう木

3月21日(土)~4月17日(日)
毎週土曜日
10時~11時(休日)
4月15日(土)・22日(土)
4月29日(土)・5月6日(土)
5月13日(土)・20日(土)
5月27日(土)・31日(日)



ネタ切れに困っていた一番下の告知枠を長いこと埋めてくれていた真打披露興行（3～5月の真っ最中です。四月中旬は浅草演芸ホール、下旬は池袋演芸場、GWを挟んで五月中旬に国立演芸場でファーツシユです。落語に津軽三味線と賑やかに二刀流の活躍です。みなさん寄席に足をお運びください。

おしゃべり

バックナンバーせりぬ
弊紙「くわおトトコ」のバック
ナンバーせりハナイト
<http://sbew.web.fc2.com/atari/>
お問い合わせください。